

[Freiwillige Feuerwehr](#)

## **Freiwillige Feuerwehr: Nach Pandemie fand Musikzug zu altem Schwung und Elan zurück**

Beigetragen von S.Erdmann am 19. Jan 2023 - 10:23 Uhr

Auch der Musikzug der Freiwilligen Feuerwehr konnte auf der Jahreshauptversammlung der Wehr als eigenständige Gruppe auf ein Jahr voller Aktivitäten zurückblicken. Stabführer Michael Bockelmann, zugleich Kreisstabführer des Landkreises Aurich, konnte den Anwesenden ebenfalls einen umfangreichen Jahresrückblick auf 2022 präsentieren.

Der Musikzug musste erst mal wieder in Gang kommen, so Bockelmann: „Es war eine Nebenerscheinung der Pandemie, dass die Routine bei allen Spielern verloren ging“. Doch nach nunmehr 33 Probeabenden im Vorjahr kam der alte Schwung und Elan zurück.

Daneben gab es vier Konzerte für die Kurverwaltung auf dem Kurplatz, zweimal im Loog und zweimal bei der Feuerwehr. Hinzu kamen zwei Ständchen, das welterste Sandbankkonzert im Hafen und ein spontanes Konzert zwischen den Jahren in der Friesenstraße. Insgesamt sei man 46mal zusammengekommen.

Schon aus der Zeit, als der Musikzug noch „Musikverein Harmonia“ hieß, kommt die Tradition, besonders emsige Musiker in einer „Fleiß-Rangliste“ zu würdigen. So belegte Christian Arneke den ersten Platz, der war von den 46 Zusammenkünften bei 45 dabei. Platz zwei ging an Karin Janssen (44mal dabei) und drei war Michael Bockelmann (42mal).

Bockelmann dankte der aktiven Wehr und der Jugendfeuerwehr für die große Unterstützung, vieles konnte man nur gemeinsam auf die Beine stellen. Auch dankte er der großen Zahl von Teilnehmern, die an Lehrgängen in Altgandersheim teilgenommen hatten.

Als Neuzugang im Musikzug konnte Jens Heyken begrüßt werden. Aufgrund einer bestandenen Prüfung eines sehr hochwertigen Lehrgangs wurde Britta Bockelmann zur Hauptfeuerwehrmusikerin befördert. Eine Ehrennadel für 25jährige aktive Mitgliedschaft im Musikzug bzw. dem Vorgängerverein Harmonia von der Bundesvereinigung deutscher Musikverbände erhielt Martina Bone, die goldene Ehrennadel mit Diamant bekam Frauke Eilers für 40jährige Mitgliedschaft.

Bürgermeister Dr. Tjark Goerges würdigte in seiner Ansprache nicht nur das Wirken der aktiven Wehr und Jugendabteilung, sondern auch des Musikzuges: „Danke für die vielen Konzerte, ihr seid wichtig für unsere Gäste.“ Auch Heike Peters vom Heimtverein dankte den Musikern für die alljährliche Mitwirkung beim Aufstellen des Maibaumes.

Auch einen Vorausblick auf 2023 gab es, im Jubiläumsjahr der Wehr wäre auch der Musikzug mit dabei, so der Stabführer. So sei für den 1. April ein gemeinsames Konzert geplant, nachdem man zuvor ein gemeinsames Übungsseminar mit einem Musikzug aus Südniedersachsen auf Juist durchführe. Beim Maibaumaufstellen, das in diesem Jahr die Feuerwehr ausrichtet, sei man dabei, auch soll es in diesem Jahr wieder mal das früher traditionelle „Wecken zum 1. Mai“ geben. Bockelmann: „Das geht um 6 Uhr hinten am Inselhospiz bzw. Haus Vielfalt los.“

Auch vor, während und nach der Jahreshauptversammlung der Feuerwehr unterhielt der Musikzug die Anwesenden im großen Saal vom Hotel „Friesenhof“, was der Sache immer einen sehr festlichen Rahmen gibt.

Unser Foto oben auf der Startseite zeigt Stabführer Michel Bockelmann (mitte) mit der beförderten Hauptfeuerwehrmusikerin Britta Bockelmann (links) und der für 40jährige Mitgliedschaft geehrten Frauke Eilers (rechts). Auf dem Bild fehlt Martina Bone, die an diesem Abend nicht dabei sein konnte.

Die weiteren Fotos zeigen den Musikzug während der Jahreshauptversammlung der Feuerwehr.

FOTOS: STEFAN ERDMANN (4), UWE WUNDER (1)

**Article pictures**





